



# 10がっ えんだより



登園した子どもから「赤とんぼみたよ」と教えてもらいました。秋になると山から下りてくる赤とんぼ。まだまだ暑い日がありますが自然はゆっくりと深い秋へ入っているようです。

今月は、どんぐりフェスティバルがありますね。子どもたち、ノリノリで踊ったり、思いっきりかけっこしたり、楽しんで練習に参加しています。やりたいことをやらせてあげたいのが保育の基本スタンスですが、せっかく子ども達が集まって過ごす保育園生活ですから、時々どんぐりフェスティバルのような行事を入れてみんなで目標に向かってがんばる経験も負担にならない程度に大切にしていきたいと思っています。まだ生まれて数年の子どもたちですから当日は、緊張のあまり泣いてしまうこともあると思いますが、「それも思い出」としておおらかな気持ちで見れば幸いです。



年主題「ともにつむぎだす」  
～希望の中で～

キリストはおいでになり、  
遠く離れているあなたがたにも、  
また、近くにいる人々にも、  
平和の福音を告げ知らされました。

月主題 「ひろがる」  
友だちと興味のあることや  
面白いことを一緒にして  
つながりを感じる



今月の予定

7日(金) どんぐりフェスティバル

18日(金) 避難訓練(通報訓練)

※ 三者面談～ひかりぐみ～



## 保育園からお知らせ

○保護者の皆様の緊急連絡先について

子どもが、熱が出た時、ケガをしてしまった時に状況をお伝えしたり、お迎えのご連絡をする際につながらないことが時々ありますので困っています。車運転中やお忙しいときもあると思いますので必ず出る事は不可能とは存じ上げますが、その場合は早めに折り返し連絡をいただきたいと思います。

子どもが急に高熱を出した場合には熱性けいれんを起こす可能性があったり、風邪の症状で気管支がつかうくて呼吸困難を起こしていたりすると肺炎まで悪化するペースも早かったり、体力や症状悪化スピードの速さは大人の体調管理とは違うので大事を取った連絡をさせていただいています。

お仕事がお休みの際も、登園した場合は連絡先をしっかりと伝えていただきますようお願いいたします。

○駐車場側の門について

駐車場側の門ですが、子どもの駐車場への飛び出し防止のためにも、登降園時は必ず扉閉めていただくようご協力お願いします。



### ひよこ組（0歳児）

9月は子どもたちの大好きな水遊びが出来るほど、暑い日が続きました。毎日、沐浴セットの準備をありがとうございました！季節は秋へと移り、朝夕は涼しく感じます。しかし、日中は汗をかく日もあり衣服調節が難しい季節でもあります。登降園は、カーディガン等 羽織るもので調節すると良いかも知れません。 11月11日(土)の「親子で遊ぼう」は、親子参加行事です！親子で楽しめる内容を考えて中なので、ご参加をお願いします♡

### うさぎ組（1歳児）

園庭遊びが多くなった9月。日差しが暑い日が続いていましたが、だんだんと涼しくなって遊びやすい日が増えてくるかな。最近はお友達のしている事に興味津々のうさぎぐみさん。「かして」「一緒に」なんて言葉や動作を覚えて関わる姿が見られます。まだまだ貸し借りが上手にできない為トラブルになってしまうことも…。一緒に遊び楽しさを知っていけるよう、お互いの気持ちを受け止め伝え合いながら、楽しさを共有して過ごしていきたいと思います。

### すみれ組（2歳児）

9月になったら少し涼しくなって、お散歩へ…と思っていたのに、真夏日が続いて園庭から出られず。でも子ども達は水遊びにダンゴムシ探しにおいかけっこ！毎日元気に遊んでいます。沢山汗をかいて強い体になったのでは？！そして10月には、初参加のどんぐりfes！「練習するよー！」と言うと「やったー！」とやる気満々のすみれぐみさん。本番でもいつも通りのやる気満々な姿を見せて欲しいですね！

### たんぼぼ組（3歳児）

まだまだ暑い日が続いていますが、たんぼぼぐみの子どもたちはどんぐりフェスティバルの練習を頑張っています♪練習をした後も「まだやりたい！」と言うほど！当日緊張する子もいるかもしれませんが、子どもたちの成長した姿、楽しみにしててくださいね♪  
10月は沢山散歩に行き、秋の自然にふれたいと思います！



### ほし組（4歳児）

まだまだ暑い日が続いていますが、どんぐりfes.の練習がスタートした9月。内容はHPにもアップしているのでネタバレしていますが、迫力満点！踊って、声出して、のダンスと必死な表情が見どころの鉄棒&跳箱を組み合わせたもの。毎回、楽しんで取り組んでくれているのが、頼もしい！当日、是非とも観てもらいたい姿です！  
10月の目玉となるどんぐりfes.ですが、秋の訪れにも興味を示したみんなの様々な感じ方を楽しみにしています♪

### ひかり組（5歳児）

もうすぐどんぐりフェスティバル。練習も大詰めとなってきました。友達と力と心を合わせよう！をテーマに頑張ってきました。うまくいくこと、緊張からうまくできないことなどあるとは思いますが、たくさんの拍手や声援お願いいたします。  
また、どんぐりフェスティバルの後は個人面談を予定しています。お忙しいとは思いますが、有意義な時間にしたいと思しますので、ご協力お願いいたします。

